

Swiss Weightlifting Fédération SAGV/ FHSA Assemblée générale



(La photo montre le comité directeur couronné de succès de la législature 2024)

Le 8 février, la Fédération suisse d'haltérophilie SAGV/FHSA a tenu son assemblée générale à Andelfingen, au cours de laquelle Bernd Schneider a été réélu à l'unanimité par tous les délégués des 26 clubs d'haltérophilie de Suisse dans sa fonction pour une nouvelle période électorale.

Les deux vice-présidents Aubry-Jan Schipper et Laurent Litzler ayant décidé de poursuivre leur activité d'entraîneur national, Marc Vöge (vice-président Est) et Jean-François Charrière (vice-président Ouest) ont été nouvellement élus en tant que vice-présidents.

Suite à la démission de Gaby Prongue après 13 ans de succès en tant que directeur technique et entraîneur national, Laurent Litzler a été élu directeur technique.

Le nouveau comité directeur se compose des membres suivants :

- Bernd Schneider, Président
- Marc Vöge, Vice-président Est
- Jean-François Charrière, Vice-président Ouest
- Laurent Litzler, Directeur technique
- Cyrill Gosteli, Finance

Les entraîneurs suivants sont actifs au sein de la commission technique:

- Aubry-Jan Schipper, entraîneurs nationaux
- Laurent Litzler, entraîneurs nationaux des jeunes
- Tom Schwander, entraîneurs nationaux des femmes



Un point particulier a été le départ et la nomination de Gaby Prongue comme membre d'honneur, en tant que désormais ancien entraîneur national et directeur technique, qui a tenu entre ses mains le destin de l'équipe nationale pendant plus de 13 ans.



Avec les directives de la FTEM - Concept-cadre pour le développement du sport et des athlètes « FTEM Suisse » et le concept de sport de masse, qui a été développé avec SWISS Olympic, la fédération voit un avenir positif et prospère et se réjouit d'être un participant actif dans les fédérations mondiales IWF et EWF.